

Se inició la "cuenta regresiva" para las "Breeder's Cup"
**EL "FENÓMENO" FLIGHTLINE
 LLEGÓ A KEENELAND**



Con muchos días de antelación Flightline, un hijo de Tapit, de quien se dice será la gran estrella de las próximas "Breeder's Cup", se instaló desde este lunes en las pesebreras de "Keeneland".

El llamado ahora "Fenómeno" viajó desde California hacia Kentucky.

Este ejemplar que se encuentra invicto, impresionó a su llegada a las dependencias del hipódromo "Keeneland", que es la sede las "Breeder's Cup" para este año.

En el trabajo del sábado 22 de octubre, cronometró 1.11.80 para los 1.200 metros. Los parciales fueron de: 12, 23.80, 35.80, 59.80 (kilómetro). Los 1.400 en 1.24.20. La milla en 1.37.20, para completar la distancia de 1.800 metros en un magnífico 1.51.

El asistente Juan Leyva fue el encargado de llevar al "cohete" que entrena John Sadler.

Con un ejercicio similar, se presentó al "Pacific Classic" y se dice que Flightline, ¡siempre trabaja bien!

Los planes para el favorito de la "BC Classic", será de tener un "briseo" suave para cubrir un kilómetro. Esto lo haría el lunes previo a la carrera.

El sábado 5 de noviembre, el "fenómeno" saldrá a mostrar su inagotable calidad. Sus premios a la fecha son \$ 1'394.800.

Se habla que su destino luego de finalizar su campaña será en el Lane's End Farm, ubicado en Versailles, Kentucky.

Recordar que a la fecha no hay hijos de Tapit que hayan ganado la "Classic".

**LA FIJA CON 65 AÑOS SOMOS SIMPLEMENTE . . .
 LOS PROFESIONALES DE LA INFORMACIÓN HÍPICA**